

きょうから渇水期

塔の島地区の改修開は...

城南新報

発行所
株式会社城南新報〒611-0021 宇治市宇治里尻
TEL(0774)24-12211
FAX(0774)22-5754
E-mail jshlnpou@ybb.ne.jp

事故受け宇治市などに説明へ

淀川河川事務所

槇島掘削「月内着手」希望

天ヶ瀬ダムの放流能力を毎秒900トンから1500トンに拡大するため、国交省近畿地方整備局淀川河川事務所が15年度の完成を目指して今年1月に着手した「塔の島地区改修事業」。しかし、初年度から河床掘削工事による仮設締切堤の土のう流失事故を起こし、きょう16日から渇水期に入るにもかかわらず工事は中断したままだ。同事務所では「近々、宇治市など関係機関に説明を行い、理解を得て、今月中をメドに宇治橋下流の掘削工事に着手したい。塔の島上流については今年度に着手できるか未定だが、全体事業の完了年度は変更せずに対応したい」と話している。

塔の島地区改修事業

は1500トン放流に耐えられるよう導水管や締切堤の撤去、右岸の

護岸セッタバック、道路の嵩上げを実施するほか、宇治橋下流の槇島地区を最大40㍍掘削、橋島と塔の島も中洲と河原

の嵩上げを実施するほか、宇治橋下流の槇島地区を最大40㍍掘削、橋島と塔の島も中洲と河原

の姿とたたずまいの再生をイメージして整備することにしており、15年度末を全体会事の完了目標に掲げている。

今年1月に起工式を行い、関係者が工事の安全を願つたが塔の島上流域で実施していた河

原因究明を求める宇

床掘削工事において、仮設締切堤の土のうが流

失する事故が2月末に発生。槇島地区掘削でも土のうが流出し、撤去までに時間を使つたため、春の観光シーズンを迎えるまでもなく、仮締切の構造として不完全▽ピラミッド形式ではなく直積みでの土のう積み上げなど詳細設計、工事発注、工事施工、工事監督の各段階で人為的ミスが重なったことを原因

治市に対しても、同

事務所は▽土壤部に必要な高さがなく、仮締切の構造として不完全▽ピラミッド形式ではなく直積みでの土のう積み上げなど詳細設計、工事発注、工事施工、工事監督の各段階で人為的ミス

が重なったことを原因

今後の予定について同事務所は「近々、宇治市など関係機関に説明を行い、理解を得て、昨年度に発注・契約が済んでいる宇治橋下流の槇

島地域右岸側の掘削工事に今月中をメドに着手したい。秋の観光シーズンであることを踏まえ、まずは測量などを進

むだけに、再発防止策をどこまで徹底できるのか注目される。

治川改修事業そのものの遅延の可能性が出てくるだけに、再発防止策をどこまで徹底できるのか注目される。

として列挙。詳細設計から工事発注段階での二重チェックの実施、施工上の配慮事項の設計図書への記載などを再発防止策として挙げた。その上で工事再開にあたっては市及び関係各機関の意向を踏まえ、早期に説明を行い、合意を得られてから実施」と明記。8月初旬の市議会建設水道常任委員会で川端修副市長は「我々が『うん』と言つまで再開させない。その判断基準を作りたい」と述べ、具体的な説明のないまま河川内の工事が可能となる渇水期(10月16日)を6月15日を迎えた。

今後の予定について同事務所は「近々、宇治市など関係機関に説明を行い、理解を得て、昨年度に発注・契約が済んでいる宇治橋下流の槇島地域右岸側の掘削工事に今月中をメドに着手したい。秋の観光シーズンであることを踏まえ、まずは測量などを進

めるのは12月以降にしら工事発注段階での二重チェックの実施、施工上の配慮事項の設計図書への記載などを再発防止策として挙げた。その上で工事再開にあたっては市及び関係各機関の意向を踏まえ、早期に説明を行い、合意を得られてから実施」と明記。8月初旬の市議会建設水道常任委員会で川端修副市長は「我々が『うん』と言つまで再開させない。その判断基準を作りたい」と述べ、具体的な説明のないまま河川内の工事が可能となる渇水期(10月16日)を6月15日を迎えた。

今後の予定について同事務所は「近々、宇治市など関係機関に説明を行い、理解を得て、昨年度に発注・契約が済んでいる宇治橋下流の槇島地域右岸側の掘削工事に今月中をメドに着手したい。秋の観光シーズンであることを踏まえ、まずは測量などを進